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平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（24142：大学院教育改革推進事業のうち、組織的な大学院教育 

改革推進プログラム） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき ３件 

改善・見直しをした上で推進すべき ０件 

推進すべきではない ０件 

その他 ０件 

合計 ３件 

 

 

【主なご意見】 

○現場にいると、我が国の大学院教育は壊滅的な状況にあることを実感します。

予算が少ないことや、教員数の減少が最も大きな原因であるが、優秀な人材を

育てるための教育制度が充実してないこともその一員であると思います。積極

的に教育改革を推進すべきだと思います。 

 

○我が国における大学院での高等教育を充実させるためにも本事業は優先して

実施すべきである。 

 


